
  

CÉLULA 21/2023 

 

QUEBRA GELO 
 

Na sua vida qual foi a maior libertação em Jesus ou você ainda espera por uma? 

_______________________________________________________________________________ 

 

 MINISTRAÇÃO 
 

 
TEMA: O EVANGELHO PROMOVE LIBERTAÇÃO 

 

Marcos 1:38-39 “E ele lhes disse: Vamos às aldeias vizinhas, para que eu ali também pregue; 

porque para isso vim. E pregava nas sinagogas deles, por toda a Galiléia, e expulsava os 

demônios”. 

 

A palavra Evangelho significa “boas-novas” ou “boas-notícias”.  

 

Qual significado de Evangelho? 

O Evangelho foi registrado pelo Apóstolo Paulo, escrevendo sua Carta aos Romanos, ao dizer 

que o Evangelho “é o poder de Deus para salvar”.  

 

Rm 1:16-17 “Porque não me envergonho do evangelho de Cristo, pois é o poder de Deus para 

salvação de todo aquele que crê; primeiro do judeu, e também do grego. Porque nele se descobre 

a justiça de Deus de fé em fé, como está escrito: Mas o justo viverá da fé”. 

 

Há milhões de pessoas que não tem idéia do poder do “Evangelho”, pois se soubessem ficariam 

livres das opressões malignas. ”Esse Evangelho de Jesus é libertador”. 

 

O que Jesus disse para sua equipe: 

Lucas 10:19 ”Eis que vos dou poder para pisar serpentes e escorpiões, e toda a força do inimigo, 

e nada vos fará dano algum”.  

 

Quando você ouviu este Evangelho, quão libertador foi na sua viga? Agora, sem o Evangelho: 

- Onde você estaria? 

- O que você estaria fazendo?  

- Qual seria seu estilo de vida? 

 



Então, esse Evangelho é libertador, veio para tirar os contatos de trevas das nossas vidas e trazer 

soluções debaixo da luz para todos os nossos problemas.  

 

Quais são os resultados do Evangelho? 

 

1) O Evangelho de Jesus liberta. 

Biblicamente quantas pessoas que se encontram com Jesus, e mais na frente com os apóstolos, 

através da mensagem do Evangelho de salvação, foram libertas?  

 

Atos 16:16-18 ”E aconteceu que, indo nós à oração, nos saiu ao encontro uma jovem, que tinha 

espírito de adivinhação, a qual, adivinhando, dava grande lucro aos seus senhores. Esta, seguindo 

a Paulo e a nós, clamava, dizendo: Estes homens, que nos anunciam o caminho da salvação, são 

servos do Deus Altíssimo. E isto fez ela por muitos dias. Mas Paulo, perturbado, voltou-se e disse 

ao espírito: Em nome de Jesus Cristo, te mando que saias dela. E na mesma hora saiu”. 

 

2) O Evangelho nós faz agentes transformador de vidas. 

Lucas 8:38-39 “E aquele homem, de quem haviam saído os demônios, rogou-lhe que o deixasse 

estar com ele; mas Jesus o despediu, dizendo: Torna para tua casa, e conta quão grandes coisas 

te fez Deus. E ele foi apregoando por toda a cidade quão grandes coisas Jesus lhe tinha feito”. 

 

O interessante do Evangelho é o que ele produz em nós, nos tornamos esperança para a 

geografia onde estamos vivendo, isto aconteceu com o endemoninhado de Gadara. Assim o 

Evangelho nos transforma em bom testemunho.  

 

Nos nossos dias há um grito de socorro dos perdidos, para que a vida de Deus não seja 

comprometida em nosso caráter, caso contrário, em quem eles iriam modelar a vida que 

buscariam em Cristo Jesus?  

 

2 Coríntios 5:17-19 “Assim que, se alguém está em Cristo, nova criatura é; as coisas velhas já 

passaram; eis que tudo se fez novo. E tudo isto provém de Deus, que nos reconciliou consigo 

mesmo por Jesus Cristo, e nos deu o ministério da reconciliação; isto é, Deus estava em Cristo 

reconciliando consigo o mundo, não lhes imputando os seus pecados; e pôs em nós a palavra da 

reconciliação”.  

 

3) Um ser humano liberto é uma das maiores bênçãos que pode ser encontrada na 

terra. 

Eu conheço muita gente que tinham pendências no caráter, e que o adversário governava suas 

vidas, hoje são conhecedores do Evangelho do Reino, testemunham do poder de Deus e se 

mantêm debaixo da luz de Cristo, por causa desse Evangelho libertador.  

 

Colossenses 1:13-15 “O qual nos tirou da potestade das trevas, e nos transportou para o reino do 

Filho do seu amor; em quem temos a redenção pelo seu sangue, a saber, a remissão dos 

pecados; o qual é imagem do Deus invisível, o primogênito de toda a criação”.  

 

CONCLUSÃO: Você sabe que existem muitas técnicas de ajuda que são bem-vindas, e muitas 

delas extremamente preciosas como: Coaching, Terapias, Psicanálise, Psicologia e outras 



ferramentas de autoajuda praticada por terapeutas de comportamento, academicamente 

autorizados. Mas, nenhuma delas tem o poder libertador que só encontramos no Evangelho de 

Cristo. 

 

O Evangelho do Reino tem um Rei que tudo sabe e é o possuidor de todas as coisas. Quando 

recorremos a Ele não temos só direito de lograr das promessas do Reino, mas, principalmente, de 

desfrutar dessa libertação que desoprime o ser humano das investidas de Satanás. 

 

1 João 5:18-20 “Sabemos que todo aquele que é nascido de Deus não peca; mas o que de Deus é 

gerado conserva-se a si mesmo, e o maligno não lhe toca. Sabemos que somos de Deus, e que 

todo o mundo jaz no maligno. E sabemos que já o Filho de Deus é vindo, e nos deu entendimento 

para que conheçamos ao Verdadeiro; e no que é Verdadeiro estamos, isto é, em seu Filho Jesus 

Cristo. Este é o verdadeiro Deus e a vida eterna”. 

_____________________________________________________________________________________ 

 

 MOMENTO DE PROSPERIDADE 

Marcos 4:31-32 – Assim como o grão de mostarda, tudo o que entregarmos a Deus, Ele nos 
multiplicará poderosamente. 
__________________________________________________________________ 

    COMPARTILHANDO A VISÃO 

 

Dia 18/06 – Culto de Celebração as 9 e às 18h 

Dia 24/06 – Seminário de Honra 

Dia 29/06 – Macro Célula de Homens 

Dia 08/07 – Conferência Jump 

Dia 22/07 – Congresso de Juniores 

_______________________________________________________________________________ 

 

 

 

 
- Orem sempre pela nossa cobertura: os Apóstolos Daniel e Sandra, Leila, Rene e Marita. 

- Orem também por Israel - “Orai pela paz de Jerusalém; prosperarão aqueles que te amam”. 

Salmo 122:6 


